

## Morenistas aplauden entrega de primeras tarjetas a mujeres de 60 a 64 años

El arranque en la entrega de tarjetas de apoyo a mujeres de 60 a 64 años, es muestra del cumplimiento de compromisos de la Presidenta de la República, celebró el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



Morenistas aplauden entrega de primeras tarjetas a mujeres de 60 a 64 años "Se trata también de un reconocimiento al aporte de las mujeres a la sociedad", aseguró.

En redes sociales, el legislador federal utilizó fotografías difundidas por la Presidencia de la República para destacar el acto simbólico de entrega de los primeros plásticos a beneficiarias, en una primera fase de 63 a 64 años, para que reciban un apoyo económico mensual de 3 mil pesos del programa Pensión Mujeres Bienestar.



Es un paso hacia un país más igualitario y justo, expresó Monreal Ávila.

“La presidenta @Claudiashein demuestra su compromiso con el bienestar al entregar las primeras tarjetas del programa que beneficiará con una pensión a mujeres de 60 a 64 años, reconociendo su enorme aporte a nuestra sociedad. Un paso firme hacia un México más justo e igualitario”, indicó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

Otros congresistas federales de la bancada guinda que destacaron el hecho, en redes sociales, fueron el diputado Manuel Espino, quien recordó que el apoyo para mujeres de origen indígena se entregará como lo marca el programa, a personas de 60 a 64 años, mientras que el resto de la población objetivo recibirá el dinero por edades.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/2/morenistas-aplauden-entrega-de-primeras-tarjetas-mujeres-de-60-64-anos-672189.html>